

Feliz Fiesta de San Ignacio

31 de julio de 2025

¡FELIZ FIESTA DE SAN IGNACIO! Hoy, 31 de julio, celebramos la fiesta de San Ignacio de Loyola. Este día es siempre una ocasión para recordar el legado de Ignacio para nosotros y para tantos otros a lo largo de los siglos. Damos gracias por los ejercicios espirituales ... el examen de conciencia ... la guía para el discernimiento de espíritus que nos ayuda a ser discípulos y amigos honestos y generosos de Jesús ... una espiritualidad apostólica que sustenta nuestra búsqueda diaria de Dios y el amor al mundo.

Probablemente sepas que el Papa León eligió el tema de la «formación en el discernimiento» como intención de oración del mes de julio para su *Red Mundial de Oración*. Quizá también hayas leído su oración personal por el discernimiento, o hayas visto alguna de las diversas versiones en vídeo disponibles en Internet desde el 3 de julio.

En el comunicado de prensa del Vaticano sobre la oración y la intención de oración, se cita a Cristóbal Fones, SJ, director chileno de la Red Mundial de Oración, quien afirma que “la formación en el discernimiento es fundamental para navegar en un mundo complejo. Esto incluye la oración, la reflexión personal, el estudio de las Escrituras y la dirección espiritual. Lo más importante es cultivar una relación profunda con Jesús. De este modo, podemos reconocer su voz en medio de tantas otras voces en el mundo, y tener la claridad necesaria para tomar decisiones basadas en propuestas y horizontes más humanos.” Comunicado de prensa del Vaticano, 3 de julio de 2025.



Aunque hemos llegado al final del mes de julio, la oración del Papa León por el discernimiento y su llamada a la formación permanente en el discernimiento para la vida en el mundo de hoy está dirigida a todos nosotros — jóvenes, mayores e intermedios.

Como catalizador, por tanto, para renovar nuestro espíritu personal y comunitario de discernimiento, ofrecemos esta interpretación en vídeo de la oración de León, con su útil giro agustiniano al final. Y porque el discernimiento es intrínseco a lo que

somos y a cómo hacemos las cosas como SHCJ, Y como el discernimiento es intrínseco a quiénes somos y cómo hacemos las cosas como SHCJ, el video está disponible en español en SHCJ.org (haga clic aquí).